
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. September 2015, 19:44

Zitat von papahippie 

Meeske mit St. Pauli und Bornemann mit Freiburg kommen beide aus Vereinen, in
denen die Fans und Mitglieder recht ernst genommen werden. Ich würde mir wünschen,
daß dies auch beim Club ein bißchen Einzug hält.

Vor allem dass man mitgenommen wird auf dem Weg, das Transparenz gegeben ist und das
NIE mehr eine reine Vetternwirtschaft entsteht. Dann wird auch nahezu alles verziehen.
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